
 

 夏場はいけなかった須磨海岸へようやく行く事

ができました。１１月中旬にしては暖かく、裸足

になり砂の感触を感じることができました。波の

動きを見て、波がくると、濡れないようにさっと

よける姿も見られました。近くの遊具にも少しだ

け挑戦しました。足元が不安定な所でも体を上手

に使えるようになってきています。 


